



Une équipe de l'académie à la Une du site "Course en Cours"

publié le 09/02/2016

Descriptif :

L'équipe Lumens (élèves de 2nde du lycée Genevoix de Bressuire) à la Une sur le site national du concours "Course en Cours"

L'équipe **LUMENS** (élèves de 2nde du **lycée Genevoix de Bressuire**) est à la **Une** du site "**Course en Cours**".

Avec un projet basé sur la lumière et les prismes, cette équipe motivée travaille en ce moment pour faire partie des équipes qualifiées pour la **finale régionale Course en Cours** qui aura lieu **le 12 mai 2016 à l'IUT GMP de Poitiers**.



Le champion régional sera le seul à se qualifier pour la **finale nationale** qui se déroulera, c'est une nouveauté cette année, au **complexe sportif du stade Charlety à Paris le 1er juin 2016**

Pour les retrouver, suivez ce lien : [Course en Cours - Équipe LUMENS](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.